Ha sido realizada una nueva gestión en pro de las obras de defensa de nues. tros Paseos.

Se nos informa que en la última sesión del Consistorio, el Alcalde señor Pallí, dió cuenta de haber redactado una instancia oficial que, por conducto del Excelentísimo Sr. Gobernador Civil de la provincia, se envia a la Dirección General de Puertos y Señales Maritimas del Ministerio de Obras Públicas, junto con una carta particular dirigida al titular de dicho departamento, interesando se imprima la mayor actividad en la resolución del expediente iniciado en el pasado mes de julio para las obras de defensa del Paseo del Mar y reparación del muro de contención del Paseo de Rius y Calvet, habida cuenta de que el último temporal marítimo ha abierto nuevos boquetes que vienen a aumentar la importancia y urgencia de tales obras.

Abonos nitrogenados para el cultivo de la patata - La Dirección General de Agricultura adjudicó a la Cámara Sindical Agraria 700 toneladas de abono nitrogenado francés, con destino al cultivo de la patata y para los agricultores de esta provincia.

Combio de domicilio. — La Jefatura de los Servicios Administrativos de la Sección Provincial de Trabajos Portuaries, comunica haber instalado sus nuevas Oficinas en el Paseo del Generalísimo, número 17

Religiosas - Hoy, domingo, termina el solemne Octavario que tradicionalmente viene celebrándose por Navidad en la Copilla del Hospital y dedicado al Niño Jesús,

Acuse de recibo. - Entre las felicitaciones recibidas con motivo de las pasadas Navidaves, destaca por su belleza la que nos remitió S'Agaró, reproduciendo la magnífica pintura «La Adoración» de Juan Colom y que decora el Altar Mayor de su Capilla dedicada a Nuestra Señora de la Esperanza.

## Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols BARCELONA

#### CARTELERA

SALON VICTORIA

«Mi chica favorita» por Rita Hayworth y Victor Mature, y otra película de complemento.

> CINES ORIENTE y NOVEDADES

Interesante programa. Centro Parroquial Catequístico «Aventuras del Capitán Guido», Dibujos y Nodo

**PASTELERIA** 

La Vienesa

# MIRADOR EN RUTA CIUDAD

## La Corporación Municipal impone nucvas sanciones a los aguadores de leche

En la sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanente el dia 23 de diciembre, son aprobadas las cuentas de gastos de la semana, que importan un total de Ptas. 12.505'85

Se lee la carta recibida del Sr. Alcalde de La Bisbal, transmitiendo copia de la que le remitió S.E. el Gobernador Civil, interesando datos, estadísticas, maquetas, fotografías etc., en orden a la construcción y mejora material, sobre obras ejecutadas y de proyectos para el futuro, acordándose cumplimentar dicho servicio.

Se acuerda pase a estudio de la C. M. de Hacienda el escrito que presenta Dionisio Recolons Montalat, el cual pide por las argumentaciones que formula, se le rebaje un 25 % de la cantidad que tiene concertada para pago del Consumo de Lujo por el Salón «Victoria».

Se acuerda declarar el estado ruinoso de la casa n.º 53 de la calle Santa Lucía, propiedad de José Alsina Maurell, al que se le comunicará esta resolución con las formalidades de costumbre.

A continuación se dá lectura a un escrito del funcionario autorizante por virtud del cual y en la parte que le concierne sobre la queja formulada por don Jaime Irla Sardó, se retracta de la especie que provocó aquel escrito, si bien manifiesta que aquella expresión ofensiva para el Sr. Irla, se consignó por expreso deseo de Dña. Josefa Catarineu, la cual es la que debe responder de la suposición gratuita vertida; los Sres. asistentes se dan por enterados,

acordándose efectuar la información acordada.

Acto seguido se da lectura a los análisis de leche practicados el dia 14 del cte, mes a los expendedores de esta ciudad, y haciendo aplicación de la tarifa de sanciones aprobada por este Ayuntamiento y a la vista del resultado de dichos análisis, se acuerda sancionar a Esteban Dausá con 25 ptas. - A Carmen Lloveras con 200 pesetas y a Lucía Brunet con 300 ptas. por su reincidencia.

La Presidencia informa al Consistorio de la dimisión que, de su cargo de Administrador del Hospital Municipal, ha formulado el Sr. Masós, fundamentada en que por motivos de su negocio se verá precisado a ausentarse por varias semanas y por lo que dejaria desatendidas sus funciones administrativas. Se acuerda autorizar al Señor Alcalde para ver de hallar la persona que deberá ocupar dicha vacante

A propuesta del Sr. Alcalde, se acuerda obsequiar a las Hermanas del Hospital y Asilo Municipales, con motivo de las fiestas de Navidad, con un donativo en especies y de carácter personal, para patentizar el afecto de la Corporación por su misión caritativa y humanitaria.

Y finalmente el señor de Blas, informa a los asistentes de las gestiones efectuadas con Aguas Potables S. A. haciendo un resumen de lo tratado en la Junta del pasado lunes con los Sres. Coll, Mas y Vicens, en el Salón de esta Alcaldía, para conocimiento de los concejales que no estuvieron presentes a la misma

## Acuerdos de la Comisión Municipal Permanente Continuación

minal por calumnia, para que se averigüe entre dos industriales panaderos de esta ciudad a fin de que se aclare si ha habido coacción y en caso de comprobar su falsedad, que se axija del ofensor una completa retracción solicitando además se acuerde lo necesario para lograr la plena rehabilitación y reparación por el daño inferido a la conducta moral, rectitud y honradez del recurrente. acordándose se haga en esta forma

Por unanimidad se acuerda adquirir 30 metros de manguera para el servicio de extinción de incendios.

Asimismo se acuerda colocar en las Oficinas de Secretaría un Cartel indicador, advirtiendo al público que todos los documentos que se expiden en dichas Oficinas son gratuitos, salvo el caso de que estén sujetos a reintegro de timbre del Estado o de Sello Municipal, yolos que ya vienen tarifados por la Superioridad.

También se acuerda requerir a la Cía. de Aguas Potables para que el próximo dia 21 a las 12 horas, se personen dos representantes de dicha Empresa en el Salón de la Alcaldia para entrevistarse con la C. M. encargada de dar solución al abastecimiento normal de aguas potables al vecindario, toda vez que está próximo a finalizar el Ejercicio económico y en su caso debería cumplimen. tarse un trámite en el expediente de municipalización de dicho ser-



EN UN RINCON de casi todas las casas existe algun MUEBLE que no se usa, y por lo tanto estorba. - Se lo comprará para su restauración y venta la CASA DE LOS MUEBLES. CALLE CLAVE, Número 10

Obituario. - Ha fallecido en esta ciudad nuestro querido y buen amigo Agustin Bañeras Agustí. Reciban sus familiares nuestro pésame más cordial y sentido.

Igualmente consignamos el fallecimiento de don José Granolleras Carré, padre de nuestro querido y particular amigo Alberto, a quien renovamos el testimonio de nuestra muy sentida condolencia.

Registro Civil - Nacimiento de Alfonso Bellabista Salavedra.

Defunción de Narciso Molinas Mas, de 77 años de edad.

Matrimonio de Gabriel Román Sánchez con Trinidad Sánchez González y de Juan Bargas Nuñez con Maria Asins Sánchez.

Movimiento del Puerto. - El dia 19, procedente de Palma de Mallorca, arribó el vapor «Calamitjana» con un cargamento de algarrobas, y el dia 23 el vapor «Maria R.», procedente de Barcelona. descargando corcho y madera.

Natalicio. - La esposa de nuestro buen amigo Juan Vilas, ha dado a luz a una niña a la que se le impone el nombre de Montserrat. Muchas felicidades.

Servicio farmacéutico - Hoy, domingo, prestará el servicio de turno la Farmacia Riera de la calle de Clavé.

## Hosial de La Gavina ABIERTO TODO EL AÑO

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES Cerveza CERVERA

### RECORDATORIO

A partir del 1.º de Enero de 1950, el Montepio Nacional de Previsión Social de los Trabajadores en las Industrias del Corcho quedará incorporado a los Montepios Interprovinciales de las Industrias de la madera.

Las cuotas a abonar serán del 6 y 4 por ciento, a cargo de Empresas y productores respectivamente.

Está en vigor el canje de las Cartillas de Gasolina y Gas-Oil Agricolas, Industriales, Omnibus, Médicos y Taxis, finalizando el plazo el día 31 de Enero próximo.

Datos facilitados por ATLANTIDA

Aguas carbónicas

La Mascota

LUIS GIRBAU
ABOGADO
Consultorio Calle Campmany, 3 De 11 a 1 y de 6 a 7